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COMPTE-RENDU COMMISSION JEUNESSE DE GATINEAU 
RÉUNION DE PRÉSENTATION 

DATE: 

LIEU : 

PRÉSENCES: 

ABSENCES: 

DISTRIBUTION : 

28 ionvier 2002, 17 h 

Centre communautaire Laurent-Groulx 

Monsieur Joseph De Sylva, président et conseiller 
Monsieur Yvon Boucher, conseiller 
Madame Denise Laferrière, conseillère 
Madame Valérie Villemure, stagiaire 
Madame Claude-Anne Godbout-Gauthier 
Madame Emmanuelle Lavoie 
Madame Sonia Sabourin 
Monsieur Alexandre Gauthier 
Monsieur Alexandre Martineau 
Monsieur Marc-André Beauchamp 
Monsieur Charles Thériault 
Monsieur Mathieu Paquottc 
Madame Chloé LeQuéré 
Madame Josianne Gasselin-Dubois 
Monsieur lan Michon 
Madame Marie Bernier, coordonnatrice 

Monsieur Stéphane Trudel-Tassé 
Monsieur François Simon tremblay-Poirier 
Monsieur Jean-Gabriel Charlebois 
Monsieur iean-Rock Picard 
Monsieur Rémi Darveau 
Madomé Audrey Gourde Bureau 

aux membres de la Commission Jeunesse 

Marie Bernier, coordonnatrice 
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1. Mot de bienvenue 

• Faire un tour de table de tous les membres : nom, districts, nommer le projet sur 
lequel il a aimé travaillé 

• Les conseillers se présentent en nommant quelques' uns de leurs souhaits et/ou 
espoirs pour leur districts 

2. Adoption de l'ordre du jour 

• Ajout au varia du sujet Budget 

3. Adoption du procès-verbal du 27 novembre 2001 

Comme la présente réunion n'est pas officielle puisque les Commissions n'ont pas 
été mandaté par le conseil de ville, nous convenons de reporter l'adoption de la 
réunion du 27 novembre à la première réunion officielle. 

4. Mandat de la Commission Jeunesse 

• Nou~ r<>lisons AnsArnhiA lA manc1at inscrit au plan d'action de la CJ, mandat 
donné par le conseil de ville par voie de résolution, et convenons que ce mandat 
devrait être celui de la Commission Jeunesse de Gatineau. 

5. Organigramme et présidence 

• Constat que le conseil de ville a nommé 3 conseillers à la nouvelle CJ plutôt que l 
conseiller comme cela était le cas entre février et décembre 2001. 

• La proposition d'organigramme présentée est conforme à la proposition faite par 
le comité reconnaissance et est approuvé par les membres comme étant 
l'organigramme à soumettre au conseil de ville. Il s'agit d'un organigramme avec 
4 comités de secteur (Aylmer, Hull, Gatineau, Masson-Anger-Buckinghnm), 4 
membres par district donc 68 membres dont 17 sont nommés au comnité exécutif 
dont un est nommé coprésident. L'organigramme propose aussi une certaine 
quantité de réunions soit 10 èr 15 pour les comités de secteur, 2 à 4 pour le CE et 
une assemblée générale par an. 

• lan fait le constat qu'il n'est pas réaliste que le CE se réunisse que 2 à 4 fois par 
an mais devrait se réunir aussi souvent que les comités de secteur afin de s'assurer 
que les orientations vien net bien de la base vers le haut. 

• Monsieur de Sylva nous fait remarquer de l'importance des règlements généraux 
atin de s'assurer de l'équité à l'égard des jeunes s'adressant à nous. 

• Le principe de coprésidence devrait être repris afin d'assurer qu'un jeune 
représente à CJ auprès des instances et médias. 

• Il est convenu unanimement par les membres jeunes que la nomination à la 
coprésidence doit faire d'une nouvelle élection. Les mises en candidature seront 
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annoncé au cours de la prochaine semaine .. 

6. Calendrier des réunions 

• Le calendrier est bâti sur le principe du 2e lundi de chaque mois sauf pour juillet et 
août. Janvier et février, il y a des dérogations. Nous avons fixé un calendrier pour 
l'année afin que chacun puisse prendre ou refuser des engagements en fonction 
de ce calendrier. 

• r1As r1ntAs vont s'ojo!JtAr pn11r IA<:i rA11ninns de comitAs. 

• Ajouter la date du mercredi 20 février 17h, présentation des étudiants en design 
d'intérieur à la caserne. Bienvenue aux amis et parents. 
Le colendrier sero mis à jour o.u fur et à mesure des qjoub de date el uo 

directement sur le web. À chaque ajouts, vous recevrez un courriel. 
• Il y aura des avis de convocation pour chaque réunion avec, dans la mesu·re du 

possible, le procès-verbal de la dernièré réunion. Le tout acheminé par la poste. 
• Les procès-verbaux sont aussi disponibles sur le web dans la rubrique CJ 
• Chacun est responsable de signaler sa présence par courriel ou par téléphone ... 

deux moyens ouverts 24h/24 . 

• Formation d'un comité implantation :Alexandre Gauthier, Alexandre Martineau, 
Marc-André Beauchamp 
Prmière rencontre possible : 4 février 
Madame Laferrière nous suggère d'utiliser le moment des fêtes de quartiers pour 
procéder aux élections des membres. 
Dans l'élaboration de règlements généraux, on devroit retrouver de l'information 
sur les cas de désistement d'un conseiller ou d'un membre 
On pourrait aussi procéder par nomi"nation comme le font d'autres commissions, 
soit en formant un comité de sélection qui étudierait les candidatures. 

8. Comité caserne 

• Los membres demandent d'avoir accès aus résultats du Party~Sondogo. 
L'information sera rendu disponible au courant de la semaine. 

• Une présentation des propositions des plans d'aménagement sera faite le 
mercredi 20 février à 1 7h à la caserne. 

• lan explique les différentes étapes réalisé par le comité caserne depuis novembre. 
• lan explique qu'un plan d'affaires sera fait prochainement et qu'une demande de 

financement sera présenté à la Table Jeunesse Outaouais d'ici quelques 
sematnes. 
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9. Implantation du site web 

• Alexandre Gauthier s'est chargé de préparé des lettres de remerciements aux 
commanditaires 

• Le site devra être implanté sur tout le territoire. 
• Il faut trouver des resources pour aider au développement du site. 

1 o. 19h40 Le Régional : Journal étudiant J. [)., Sylvn 

première parution sorti le 23 janvier 
• torritoiro couvert : 1\ylmor, Hull, Gatineau 
• répond à l'un de nos objectif: la reconnaissance, améliorer l'image des jeunes 

la ville est l'un des partenaires majeurs avec une commandite de 7500$ 
négociation en cours entre le Régional et la CJ : demande de tisser des liens entre 
le contenu de journal étudiant et le site web, donner de l'espace rédactionnel à la 
Cj à l'intérieur des pages du journal étudiant au même titre que les écoles 
participantes. 

• On retrouve un lien vers le adogatineau.com sur le www.info07.com. 
• les textes du journal étudiant sont ou seront sur le adogatineau dans une rubrique 

intitulé Journal étudiant 
• Considérant qu'il s'agit d'un projet pilote et qu,il ne reste que 6 mois d'ici la fin 

des classe, il n'y a que 6 écoles participantos. D'autres pourront n'ajouter en 
septembre. 

• Alexandre Gauthier s'engage à faire un message du jour à l'intercom de l'école 
Dt~ l'lit~ uu ,ujt~l de lu sortie du Journal étudiant. Chloé regarde pour la possibilité 
de faire de même à Mont-Bleu. 

• On constate que la distribution est déficiente dans les écoles : présentoires à 
journaux peu nombreux ou mal placés, manque de publicité auprès des jeunes 
entourant la 1ère sortie. On pense que le bouche à oreille fera sont chemin et que 
lors de la prochaine parution, les étudiants si attarderont davantage puisqu'ils 
l'auront reçu à la maison. 

11. 20 h Radio Enfant-Ado : 100 jours de radio printemps 2002 Marie 

• Les 1 00 jours de la radio: ce projet est pour toutes écoles désireuse de faire de la 
radio. Actuellement seulement des écoles prirnuire~ pur tidpenl. Plusieurs écoles 
secondaires se sont désistés en raison de mesures de pression du personnel 
enseignants. 

• Mathieu souhaite participer à un tel projet. Il contactera les jeunes impliqués dans 
la radio étudiante de l'école De l'Ile. Marie fera le contact avec la Fondation Radio 
Enfant si les démarches sont concluante à De l'Ile. 

• Marie ne recommande pas de participer en tant que CJ à ce proie! car il y a 
beaucoup de travail à faire en ce moment et nos ressources sont limitées. 
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12. 20h15 Varia 

Budget 

• Présentement il n'y a pas officiellement de budQe! pour la CJ. Il y a peut-être le 50 
000$ restant de la CJ de Hull et peut-être un 50 000$ supplémentaires mais 
aucun montant n'a officiellement confirmé. 

• Monsieur De Sylva a déjà entamé des discussions à ce sujet auprès des autorités 
municiaples. 

13. 20 h 30 Fin 

• Prochaine réunion : lundi prochain 4 février, 17h, Centre communautaire Saint
Raymond 

• Monsieur De Sylva deniande à ce que Monsieur Luc Bard, directeur des loisirs soit 
invité à la prochaine réunion. 


